
令和５年度 第２回横田地域学校再編統合推進委員会 

 

日時：令和5年 12月 7日（木）19:00～ 

場所：雲州算盤伝統産業会館２階 大研修室 

 

会長あいさつ 

 

 

 

 

〔報告事項〕 

１ 大規模改修の概要について（資料№１） 

・ 事務局より資料に基づき概要説明 

 

（参加委員 発言要旨） 

・ 増築棟01である、放課後児童クラブの大きさは十分なものか 

→現在の横田幼児園での活動スペースと比較して、２倍弱の活動スペースを建物と

して確保している。また、屋内運動場の２階にある、ミーティングルームや更衣室

も空調整備のうえ、活動スペースとして活用する想定としている。 

併せて、屋内運動場や校庭へのアクセスも確保し、活動できるようにしたいと考

えている。 

 

 

２ 第２回各部会を終えての状況報告 

〇総務部会（資料№２） 開催日：令和5年 11月 16日（木） 

・校章デザイン、校歌歌詞に入れたい言葉・フレーズ募集結果（期間7/10～9/7） 

校章デザイン：応募数51、作品数70 

校歌歌詞に入れたい言葉・フレーズ：応募数67、言葉、フレーズ数125 

・校章デザイン候補の選定方法について 

①常時委員による１次選考(１人につき10候補選考) 

②総務部会委員による２次選考(１人につき３候補選考) 

③２次選考にて、１票でも投票があったものを部会としての候補とし、意見書提出 

・ 総務部会部長より資料№２に基づき部会内容の報告 

・ 事務局より補足説明 

 

 ＊参加委員 特に発言なし 

 

 

〇通学部会（資料№３） 開催日：令和5年 9月 7日（木） 

・通学バスに係る奥出雲交通との協議結果 

【協議内容】小馬木線の大谷経由での運行 

下校時に児童が降り間違えないための対応など 

・放課後児童クラブ利用形態について 

【部会要望】一時利用を残すこと、利用時間の延長など 



・ 通学部会部長より資料№３に基づき部会内容の報告 

・ 事務局より補足説明 

 

（参加委員 発言要旨） 

・ 鳥上小学校が来年度から統合するということで、バス待合所については、冬季の積

雪時の状況調査は実施してもらいたい。 

→事務局にて、積雪時に状況調査を実施いたします。 

 

 

 〇ＰＴＡ部会（資料№４） 開催日：令和5年 9月 14日（木） 

・体操服デザイン選考について 

・ＰＴＡ組織検討の進め方 

①役職経験者を含めたワーキングチームを立ち上げ、たたき台作成 

②たたき台を基にＰＴＡ部会にて検討 

・ ＰＴＡ部会部長より資料№４に基づき部会内容の報告 

・ 事務局より補足説明 

 

 ＊参加委員 特に発言なし 

 

 〇学校部会（資料№５） 開催日：令和5年 9月 21日（木） 

・交流学習を通じての児童の所感 

・地域独自の行事について 

①各地区共通の行事（地区民体育大会）：町にて協議の場を調整 

②地域独自の行事：各自でイベント内容等を整理 

・学校経営方針、教育目標等の進め方について 

・ 学校部会部長より資料№５に基づき部会内容の報告 

・ 事務局より補足説明 

 

 ＊参加委員 特に発言なし 

 

〔議 事〕 

１ 各部会からの協議事項 

 〇総務部会 

・校歌作詞、作曲の依頼先について 

奥出雲町横田地区出身 小川 直美 様 

・ 事務局より内容説明 

 

（参加委員 発言要旨） 

・ 依頼先の候補は他にもあったのか。 

→作詞作曲の専門業者など、少数ではあるが他の候補もあった。しかし、部会のな

かで、やはり町内出身であり、長らく町内の小学校に音楽の先生として勤務され、

町の歴史文化、各校の校歌を把握している、小川 様が適任であるのではないかと

いう話にまとまった。 

 

＊依頼先について全会一致で承認 



 〇ＰＴＡ部会 

・体操服デザインについて 

横田中学校と同じデザイン ※校章抜き 

・ 事務局より内容説明 

 

（参加委員 発言要旨） 

・ 横田中学校と同じデザインの体操服は、なぜ他のデザインと比較すると、高価なの

か。また、安くはならないのか。 

→導入当初の業者が体操服業界から脱退し、別の業者に対し、同じデザインを依頼

して作ってもらっているため、特注価格となっている。 

このことから、安くするということは困難であると考える。 

 

 ＊デザインについて全会一致で承認 

 

 

２ その他 

（参加委員 発言要旨） 

・ 町民募集の結果をみても、統合に関する町民の関心が薄いように感じる。決まった

ことからタイムリーに町民へ情報提供していくことが大切。 

 

 

♦次回：令和６年３月中 

 ＊次回の会議では、令和５年度各部会の進捗状況報告を予定しています。 


